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Aos vinte e seis dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas 1 
e vinte minutos, reuniu-se, através do aplicativo Google Meet, no endereço 2 
meet.google.com/san-iqtj-zcj, a Comissão Própria de Avaliação (CPA) da UFF, sob a 3 
presidência do professor Pedro Paulo Soares. Compareceram os seguintes membros: 4 
Ana Maria Lima de Freitas; Bárbara Emanuel; Jurésia Souza; Maria Onete Lopes Ferreira; 5 
Marianna de Aguiar Estevam do Carmo; Nathália Fonseca; Pedro Portocarrero Pinheiro; 6 
Renata Gonçalves Faisca; Rebecca Veiria e Rosangela Arrabal. Justificou ausência a 7 
professora Gerlinde Agate Platais Brasil Teixeira. A Sessão constou da seguinte pauta: 1) 8 
Aprovação das atas das reuniões realizadas em 21/03/2023, 27/06/2023, 04/07/2023 9 
e 19/07/2023; 2) Discussão dos documentos referentes ao recredenciamento 10 
institucional; 3) Discussão da resolução número 223/2013, que versa sobre a criação 11 
das Comissões Locais de Avaliação (CALs) e 4) Assuntos Gerais. Tendo obtido 12 
autorização de todos os presentes para gravar a reunião, o Presidente da CPA deu início 13 
à sessão, com os seguintes informes: I. A CPA fará uma apresentação durante a próxima 14 
reunião do GTInfra, que será realizada no dia dez de agosto, ocasião em que será feita 15 
uma mobilização junto às Direções de Unidade visando potencializar a participação no 16 
processo de avaliação institucional, bem como a criação das Comissões Locais. O 17 
professor Pedro Paulo esclareceu que, para esta reunião, não é necessário ter a 18 
resolução atualizada nem aprovada pelo Conselho Universitário e que o 19 
encaminhamento para esta aprovação poderá ser feito em setembro, na semana que 20 
antecede a reunião ordinária daquele Conselho. Questionou se seria mais interessante 21 
a CPA trabalhar na aprovação imediata da Resolução ou se seria mais proveitoso que 22 
isso fosse feito no âmbito da atualização do Projeto de Avaliação Institucional da CPA. 23 
Não houve manifestações dos presentes quanto a este questionamento. II. Informou, 24 
ainda, o professor Pedro Paulo que parte do material referente ao recredenciamento da 25 
UFF já foi disponibilizado à Chefia de Gabinete e que a Professora Laura já está 26 
trabalhando na sistematização dos mesmos. Esclareceu que até o final do dia de amanhã 27 
novos textos serão anexados ao drive. Serão, também, disponibilizados documentos 28 
como atas e relatórios. Solicitando a palavra, o membro Pedro Portocarrero Pinheiro, 29 
sugeriu a inclusão na pauta de uma moção de pesar pelo falecimento da professora 30 
Alexandra Anastácio Monteiro Silva, para publicação no Boletim de Serviço da UFF, o 31 
que foi prontamente acatado e aprovado por unanimidade.  Passou-se, em seguida, para 32 
o primeiro ponto de pauta: aprovação das atas das reuniões realizadas em 21/03/2023, 33 
27/06/2023, 04/07/2023 e 19/07/2023, previamente discutidas por e-mail pelos 34 
membros da CPA. Foi feito uma breve discussão sobre o formato das atas e estas foram 35 
ajustadas para a retirada da duplicidade dos nomes dos membros presentes, que 36 
constava ao final de cada uma. Foi decidido que a ata de 21/03/2023 será assinada pelo 37 
servidor Reinaldo Ramos da Silva, que secretariou a referida reunião e pelo presidente 38 
da CPA. As demais serão assinadas pela servidora Rosangela Arrabal e pelo presidente 39 
da CPA. Em seguida, discutiu-se o segundo ponto de pauta: documentos referentes ao 40 
recredenciamento institucional. O professor Pedro Paulo explicou que aguardará 41 
sugestões de composição nos textos do drive até a próxima segunda-feira, dia trinta e 42 
um de julho. Solicitou que tais alterações sejam feitas sob a forma de “sugestão” e não 43 
de “edição” e que sejam salvas com nomes distintos. Após o término deste período, o 44 



 
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL FLUMINENSE 
CPA - COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 
 

Página 2 de 2 

 

presidente da CPA irá reunir todas as contribuições e enviar os textos, em bloco, para a 45 
Chefia de Gabinete. A membro Nathália Fonseca irá construir um documento de 46 
referência para a lista de evidências, que acompanhará os textos que estão sendo 47 
construídos para o recredenciamento. Todos poderão fazer sugestões até a próxima 48 
semana, quando será marcada uma reunião de trabalho da CPA. Sobre o item 3 da 49 
pauta: resolução número 223/2013, que versa sobre a criação das Comissões Locais de 50 
Avaliação (CALs), o professor Pedro Paulo ficou responsável por sistematizar as 51 
contribuições que já foram feitas, tanto no drive quanto por e-mail, para dar sequência 52 
ao processo de atualização. Nada mais havendo a tratar, o Professor Pedro Paulo Soares 53 
agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. Eu, Rosangela Arrabal, Secretária 54 
da CPA, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e pelo senhor Presidente. 55 
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